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GGA-1

Fettpressen-Adapter für Yeti Bikes
Grease gun adapter for Yeti bikes 

Nutzungshinweise:  
 
Dieser Adapter wurde zur Nutzung der original von Yeti verbauten Trichterschmiernippel ent-
wickelt. Er kann direkt nach dem Ausbau des Hinterrades verwendet werden und erspart so das 
Öffnen des Hauptdrehpunktes bei der Wartung der Switch Infinity Gleitlager. Es ist sicherzustellen, 
dass der Schmiernippel vor dem Gebrauch des Adapters schmutzfrei ist. Nur so kann vermieden 
werden, dass während des Schmiervorgangs Verunreinigungen in die Schmierkanäle gepresst 
werden. Es empfiehlt sich dazu, ein Wattestäbchen mit etwas Lösemittel wie Waschbenzin oder 
Isopropanol zu verwenden. Bei langen Wartungsintervallen oder starker Verschmutzung kann es 
vorkommen, dass die Kugel im Schmiernippel festsitzt. 						       
Ist dies der Fall, lässt sich kein Fett durch den Schmiernippel drücken!  
Das in Lösemittel getränkte Wattestäbchen und gegebenenfalls etwas Nachdruck mit einem spit-
zen Werkzeug wie z.B. O-Ring Demontage-Werkzeug machen die Kugel wieder beweglich.  
 
Kompatibilität geprüft für:  
Rahmen: SB 160 (S,M) und SB150 (XL) 
Fett: Molykote BR 2  Plus 

Instructions for use:  
 
This adapter was developed for use with the original Yeti funnel grease nipples. It can be used 
directly after removing the rear wheel and thus saves having to open the main pivot point when 
servicing the Switch Infinity bearings. It must be ensured that the grease nipple is free of dirt befo-
re using the adapter. This is the only way to prevent debris from being pressed into the lubrication 
channels during the lubrication process. We recommend using a cotton bud with a little solvent 
such as white spirit or isopropanol. With long maintenance intervals or heavy dirt, the ball may get 
stuck in the grease nipple. 						      
If this is the case, no grease can be pushed through the grease nipple!  
The cotton swab soaked in solvent and, if necessary, a little pressure with a pointed tool such as 
an O-ring removal tool will make the ball move again.  
 
Compatibility tested for:  
Frame: SB 160 (S,M) and SB150 (XL) 
Grease: Molykote BR 2 Plus 
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Step by Step 

1. Hinterrad ausbauen / remove backwheel 

2. Schmiernippel reinigen / Cleaning the grease fitting

3. GGA-1 Adapter einsetzen / Mounting of the adapter 

4. GGA-1 Adapter spannen / clamping of the adapter

4.1

4.4

4.3
4.2

Rahmen / Frame

Switch Infinity

Schmiernippel  
Grease fitting

3.1

3.2

Rahmen / Frame

Switch Infinity

Lücke / Gap
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5. 	 Du bist bereit dein geliebtes Yeti mit frischem Schmierfett zu verwöhnen!

	 You are ready to treat your beloved Yeti with fresh grease!

Rahmen / Frame

Switch Infinity

Keine Lücke / no Gap

6. 	 Nutze beim Schmiervorgang unbedingt deine Hand als Gegendruck um Durchbiegen oder 	
	 brechen des Adapter zu vermeiden. 

	 Be sure to use your hand as counter-pressure during the lubrication process to avoid 
	 bending or breaking the adapter.

Rahmen / Frame

Switch Infinity

Handdruck / pressure provided by hand

Fettpresse / grease gun


